

研修部

一年をふり返つて 各部活動報告

きるよう内容を見直して
いきたいです。

(六月二十七日～二十八日)

本年度はホームページを

優勝校のみ

野球 本渡

サッカー 荻北

バレーボール 男御所浦 女大矢野

バスケットボール 男牛深 女大矢野

ソフトテニス

男 大矢野 女 五和

ソフトボール 女 大矢野

卓球 男 本渡 女 本渡

ハンド 男 荻北 女 本渡

柔道 男 本渡 女 牛深

剣道 男 栖本 女 稲南

空手組手

男 本渡 女 御所浦

女子 本渡

男子 本渡

形男 本渡 女 御所浦

男子 本渡東

女子 本渡

体育部(中)

主催行事については、今

年は例年に比べ天候を心

配することなく大会を運営

することができました。

本年度は、剣道会場を河

内県入会開催はなく、全

国大会が一部門)、毎年の研

究会や講習会を実施してい

る部門が六部門でした。あ

と十一部門で授業研究会や

研修会などが実施されました。それぞれの研究発表会

や研修会に向けてご尽力い

ただきました各部門の会長、

副会長様、研究委員の先生

方に感謝申し上げます。

これからも研修部と各部門

が連携しながら、ひとつひ

との課題を解決し、より

よい部門別研修ができるよ

うに取り組んでいきたいと

思います。

研修部のもう一つの事業

に調査委員会があります。

調査委員会は年二回の所報

の発行と教育研究所のホー

ムページの更新を行ってい

ます。どちらも先生方にと

つて、有効な情報を発信で

ます。次回の所報

は、主催行事の成績は

本年度はホームページを

使うことになりました。

（①）都市夏季大会

主催行事について、今

年は例年に比べ天候を心

配することなく大会を運営

することができました。

主催行事については、今

年は例年に比べ天候を心

配することなく大会を運営

することができました。